
  

Compte-rendu 

Date : Mardi le 25 octobre 2022 à 19h 

Endroit : École Franco-Niagara et formule hybride 

Présents (tes) : 

Parents :  Anne Lessard, Isabelle Dion, Lynne Hadley, Mohamed Kaba, Marie-Ange Noue et 
Crystal Coons 

Personnels de l’école : Martin Boudreault, Sébastien Gauthier et Jennifer V. Zeyl 

Absents : Sabah Kaouachi , Élodie Alomba 

 

1. Mot de bienvenue et reconnaissance des territoires 

M. Boudreault nous a fait la bienvenue et a fait un décompte des présences. 

Un parent a fait la reconnaissance des territoires. 

 

2. Lecture, adoption de l’ordre du jour et secrétaire pour la rencontre 

- M. Sébastien Gauthier est nommé secrétaire pour la rencontre d’aujourd’hui. 

Adopté à l’unanimité 

 

3. Lecture et adoption du procès-verbal de la rencontre du 7 juin 2022 

- Le conseil a lu et regarder le budget final de l’année scolaire 2022-23 

Adopté à l’unanimité 

 

4. Déclaration d’engagement de confidentialité 

- M. Martin Boudreault a expliqué que la nature et la fonction de la déclaration de 

confidentialité. Tous les membres du conseil d’école doivent retourner la 

déclaration signé (manuellement ou électroniquement) à l’école. 

 



 

5. Rapport annuel des fonds scolaire 21-22 

M. Boudreault a présenté le rapport annuel des fonds scolaire 21-22. 

-Solde d’ouverture - 73 489, 44 

-Revenus - 33 789,26 

-Dépenses - 40 256,27 

*11 310 $ ont été consacrés pour « les 

petits déjeuners » 

* 8882,08$ pour une scie sécuritaire 

dans l’atelier de l’école 

* 8700 $ en bourses d’études 

-Solde de fermeture - 67 022,43 

 

 Adopté à l’unanimité 

6. Budget du conseil d’école en date d’octobre 2022 

Pour le budget, du conseil d’école, le solde d’ouverture est de 15653,36 $  

Les dépenses ont été de 1670,68 $ Donc, une partie fut pour l’achat de pizza pour les 7e 

à 12e en septembre dernier. 

Pour cette année, la direction propose d’utiliser les fonds prévus du 50e de 

Confédération pour réaliser une œuvre d’art (murale) sous le thème Riche d’histoire, 

riche d’avenir. 

 Adopté à l’unanimité 

7. QUESTION(S) DU PUBLIC (s’il y a lieu) 

- Sans objet 

 

8. Objectifs du conseil d’école 22-23 

La direction de l’école nous a présenté des suggestions d’objectifs pour l’année en 

cours. 

- Développer l’esprit de collaboration, la fierté et le succès dans notre école 



- Renouveler certains uniformes de l’école 

- Investir dans certaines activités scolaires 

- Continuer le projet des « petits déjeuners » 

- Mettre en œuvre une murale à l’école en signe de mémoire entre la transition de 

« Confédération et Franco-Niagara », riche d’histoire, riche d’avenir. 

 

Adopté à l’unanimité 

  

9. Demande de campagnes de financement et de sorties (s’il y a lieu) 

- M. Boudreault nous a présenté que l’ouverture de la cafétéria à notre école va 

ouvrir pour les élèves sous peu. Il a proposé deux systèmes de paiement pour les 

repas : par School Day ou par l’achat d’une carte de 20 $. Cette dernière fut retenue 

par conseil d’école. 

- Les prochaines campagnes de financement seront envoyées par courriel aux 

membres du conseil. 

Adopté à l’unanimité 

 

Idée d’un parent : que le conseil d’école achète une fourgonnette en règle pour 

économiser des frais lors des activités. M. Boudreault répond qu’il fera une vérification 

de cette possibilité. 

10. Amorce du plan 22-23 pour lutter contre la violence et intimidation 

La direction nous a présenté sommairement le plan 2022-23 pour la violence et 

l’intimidation à l’école. 

- Code QR 

- Formulaire en ligne 

- Un comité 2022-23 sera formé par les membres du personnel suivants 

Membre du personnel : Sebastien Gauthier adj., Donna G, Stéphanie T, Tracey et 

Geneviève 

Parents : Lynn Hadley et Isabelle Dion 



 

11. Bilan des activités et activités à venir 

M. Boudreault nous a présenté les activités faites depuis septembre et celles qui sont à 

venir. 

 

12. Levée de la rencontre et prochaine rencontre le 21 février 2023 

La levée de la rencontre fut faite à 20h15. La prochaine rencontre est le 21 février 2023 

à 19h. 

Adopté à l’unanimité 

 

 


